



communiqué

N^o: 033
No.:

Le 13 février 1987

OUVERTURE D'UN BUREAU RÉGIONAL DES PASSEPORTS À SAINT-LAURENT (MONTRÉAL), QUÉBEC

L'honorable Monique Landry, ministre des Relations extérieures, a inauguré aujourd'hui un nouveau bureau régional des passeports à Saint-Laurent (Montréal).

L'ouverture du bureau de Saint-Laurent répond à un besoin croissant dans cette communauté et dans la région avoisinante, et porte à dix-neuf le nombre de bureaux des passeports établis au Canada dans les bassins de population les plus importants. L'ouverture de nouveaux bureaux s'inscrit dans la politique de décentralisation du système de passeport du gouvernement visant à améliorer les services de passeports aux Canadiens désireux de voyager.

Les bureaux régionaux des passeports ont pour fonction de traiter les demandes de passeport qui leur sont soumises en personne. Les personnes qui préfèrent soumettre leur demande de passeport par courrier doivent, comme par le passé, l'envoyer au Bureau des passeports à Ottawa en utilisant, de préférence, l'enveloppe accompagnant chaque formulaire de demande. Les services offerts dans les bureaux régionaux sont disponibles dans les deux langues officielles.

.../2